

comarca para evitar estos hechos.

## **Falsas alarmas de bomba en las ikastolas de Vergara y Anzuola**

25-5-81  
P. 56 V.

Vergara (DV, por Larrea). — El pasado lunes, a primera hora de la tarde, en la ikastola de Vergara se recibió una llamada telefónica en la que se comunicaba que había sido colocada una bomba. Inmediatamente, se dio noticia del hecho a la Guardia Civil de Vergara, que se personó en el centro comprobando que se trataba de una falsa alarma.

También en Anzuola y a primeras horas de la tarde del lunes, se recibieron tres llamadas en diversas empresas de la localidad en las que se decía que la bomba se hallaba en la ikastola de Anzuola. Fuerzas de la Guardia Civil de Vergara acudieron al lugar, comprobando que se trataba de una falsa alarma. Los alumnos perdieron las clases de la tarde.

En Vergara, tras el registro, continuaron las clases con normalidad.